# 「吉縁起村」新聞

No.10

令和3年1月9日 発行「吉」縁起村 代表 藤原元夫

私たちはコロナ感染対策に留意して活動をしています

真庭市キャラクター まにぞうくん

# 新年明けましておめでどうございます





昨年1月末に発生した新型コロナ感染があっという間に世界中に拡大し、私たちの日常生活が大きく変化してしまい、真庭市にもコロナ感染が拡がってきています。日常生活で手指消毒やマスク着用はお互いの感染を防ぐために励行していきましょう。ワクチンは4~6月頃には私たち

にも接種可能になるかも知れません。決して油断しないようにしましょう。 こんな状況ですが、私たち縁起村実行委員会は売店開設などの行事をとお して地域のみなさんのお役に立てられる活動に取り組んでいきます。

また、相談事などもあれば近くの実行委員にお話し下さい…ね。

## く恒例の縁起村売店 12月6日 開設!>



去る12月6日10:00~ 旧岡田商店(「立寄処」)にて第5回目の売店が開設され、地元の多くの方をはじめ、住民会長の森谷ご夫妻、同事務局長の伊賀さん大月市議委員の親戚・ご友人など輪が拡がっていることを実感しました。次回の開設はまた実行委員会で決定し、ご連絡いたします。

# 縁起村「立寄処」(旧岡田商店)に 大案内看板が設置されます

真庭市持続可能なまちづくり拠点整備事業として縁起村が認められ、この度2年度助成金対象事業となりました。 その一環として立寄処横の駐車場奥に右の写真(合成) のような大きな案内看板が立ちます。1月11日の週に設

少しずつですが「吉」が変貌しつつありますね。県民局 職員の方も吉の縁起村活動をよく知っておられました。

置される予定です。

「おかやま元気!集落」への参加も要請されています。

## 募集しています!

①地元で野菜・特産品等を販売される方を募集しています。



出品されている 方は5軒いらっ しゃいます。あ なたもどうぞ…。 手数料等は不要 ですから。

#### ②縁起村で一緒に活動していただ\ ける方を求めています

これまでも何かお願いすれば男性女性問わず、気持ちよく作業や売店にご支援いただいています。無理のない範囲で縁起村活動に仲間としてご参加下さいますようお願い申し上げます。

